

Reinhold Ernst TREIBER

Ehrenobmann



Am Montag, den 14. Oktober 2024 ist unser Musikkollege plötzlich von uns gegangen.

Kollege und Ehrenobmann Reinhold TREIBER kam im Jahre 1974 zu den ÖBB im Bereich Wien Südbahnhof zum Zugbegleitdienst.

1975 wurde er von den Musikkollegen der Eisenbahnermusik Wien SüdOst angeworben, wo er bis zu seinem Ableben mitwirkte. „Reini“, so wie ihn alle freundschaftlich nannten, spielte dort seine geliebte Es-Klarinette.

Im Jahre 1990 übernahm „Reini“ die Funktion des geschäftsführenden Obmannes. Diese führte er mit großem Eifer durch. Viele Auftritte jeglicher Art wurden von ihm organisiert.

2009 wurde Koll. Treiber dann einstimmig in die Funktion des Obmannes gewählt, welche er bis ins Jahr 2016 ausübte. Er stellte seine Funktion zur Verfügung und wurde daraufhin zum

„ Ehrenobmann der Eisenbahnermusik Wien SüdOst“ ernannt.

Er blieb aber weiterhin dem Verein treu und musizierte gerne mit.

Er möge in Frieden ruhen.

Deine Musikkollegen und Kolleginnen der Eisenbahnermusik Wien SüdOst

Verfasst von den Obmännern

Christian Jäger

Helmut Archan